

TRABAJO FINAL DE GRADO

INFORME REVISORA

Estudiante: Carlos Francisco Favretto Moreno

Tipo de trabajo: Ensayo Académico

Título: *Psicología Ambiental: Entre la emergencia ambiental y las utopías*

Docente Tutora: Dra. Clara Elizabeth Weisz Kohn

Docente Revisora: Mag. Verónica Blanco Latierro

Periodo solicitado para lectura pública: Junio 2023

1. Aspectos formales

El trabajo está cuidado en sus aspectos formales, con buen nivel de organización, sostiene un hilo conductor sólido y coherente. La narrativa es excelente, amena y fluida. La estructura se adecúa muy bien a los requerimientos académicos, integrando una importante variedad de autores que van desde textos clásicos a producciones actuales. El trabajo es implicado, reflexivo y crítico, estableciendo una propuesta clara. Las normas APA se integran mayoritariamente de forma correcta.

2. Articulación teórica

Se trata de un trabajo que asume un desafío importante en el abordaje de un campo de problemas actual, de creciente relevancia social y académica. Desarrolla múltiples referencias, acordes al tema propuesto, logrando un análisis crítico y reflexivo pertinente. La articulación teórica-conceptual es muy buena, redimensionando el campo de problemas integrando perspectivas académicas con diversas propuestas que emergen de colectivos sociales, asumiendo de forma novedosa la complejidad del tema.

Resulta interesante la propuesta de profundizar en la articulación de la dimensión micropolítica con la macro política en el análisis de las formas de participación, así como el abordaje de las lógicas colectivas que operan en el habitar.

Para aportar en los niveles de excelencia y en especial para futuros abordajes, es posible profundizar en producciones relativas a la construcción interdisciplinaria -especialmente relevante para pensar el ambiente- y profundizar en los desarrollos que aluden a los procesos de subjetivación, para aportar al fortalecimiento de una Psicología Ambiental Transaccionalista, que enfatiza en la confluencia de múltiples factores a partir de una perspectiva procesual y configuracionista.

3. Consideraciones finales

Se trata de un excelente trabajo, muy bien organizado, que logra un desarrollo teórico-conceptual múltiple y coherente dando cuenta de un proceso de estudio analítico, crítico, reflexivo e implicado. Cumple con todos los requisitos de un trabajo académico por lo que está en condiciones de pasar a la defensa.



Asist. Mag. Verónica Blanco
Instituto de Psicología Social